

Un projet attendu. L'Espace régional des Pléiades



Dans une construction spacieuse, parfaitement intégrée dans ce site naturel, avec charpente apparente en bois et grandes baies vitrées,

le projet prévoit un restaurant accueillant, une grande terrasse panoramique orientée sud-est avec vue exceptionnelle sur les Alpes,

divers locaux pour des informations touristiques, de l'événementiel ou toutes autres activités, des équipements sanitaires pour le public

comprenant vestiaires, douches et toilettes, des accès et services pour personnes à mobilité réduite sont prévus.

Il devrait ouvrir ses portes pour l'hiver 2017-2018.